HERALDO DE ARAGÓN

## Las obras en el túnel de Bielsa arrancaron el martes

HUESCA. Las obras en la parte francesa del túnel de Bielsa arrancaron finalmente el martes. Durante el lunes -fecha en la que se cerró la infraestructura-, una empresa se encargó de realizar los trabajos previos de traslado de las líneas telefónica y de electricidad que discurren por el paso, según explicaron fuentes del Consejo General de Altos Pirineos. Por esta razón a primera hora no había ni maguinaria, ni acopio de material. Además estas tareas preparatorias no se podían compatibilizar con la circulación vehículos, aseguraron.

Estas mismas fuentes precisaron que el martes llegaron dos máquinas procedentes de Suiza necesarias para recortar el hormigón del techo de esta infraestructura. En los trabajos "van a tomar parte entre cinco y diez personas, dependiendo de las labores que se lleven a cabo cada jornada, además no se trata de una actuación demasiado espectacular, aunque sí efectiva", señalaron los técnicos del Consejo General de Altos Pirineos.

La intervención, con un coste de 600.000 euros y que obliga a cerrar el túnel dos meses, se centra en la bóveda de la boca norte, cuyo hormigón se encuentra muy cuarteado a consecuencia de las congelaciones invernales. Es la primera fase de un proyecto que pretende reforzar la cubierta para evitar los daños que provocan las filtraciones y heladas en invierno. Este año solo reformará 15 metros de los tres kilómetros.

S. C./M.P.L.